

MUESTRA TU LADO
MÁS HUMANO

Por el derecho a la atención
psicológica para todas las
personas, sin fronteras

ÚNETE AL VOLUNTARIADO

ASÓCIATE

HAZ TU DONACIÓN



www.psicologossinfronteras.org

Email: psf@psicologossinfronteras.org

Teléfono: 960.043.467

Dirección: Avd Tres Cruces , 24 Bajo,
46014 Valencia, Barrio Fuensanta

Con apoyo de:



psicólogas y psicólogos
sin fronteras





ACCIÓN HUMANITARIA

Activamos los equipos humanitarios de Psicólogas y Psicólogos sin Fronteras, para dar apoyo psicosocial y protección y apoyo psicosocial para las comunidades afectadas por emergencias, dirigiéndonos a los colectivos en mayor vulnerabilidad.

Las actividades prioritarias que en acción humanitaria son:

-Creación de espacios seguros para menores y personas dependientes.

-Apoyo psicosocial a mujeres en situación de vulnerabilidad y alto riesgo de violencia de género.

-Atención psicológica individual y familiar.



DINAMIZACIÓN COMUNITARIA

Desde PSF llevamos a cabo el Programa A Pie de Barrio, un programa de Participación Ciudadana a través de la mediación Intercultural. Este es un Proyecto en red que junto a dos organizaciones más, Integra2 Mundo y Candombe trabajan en el Barrio de La Fuensanta y No Moles. Psicólogas Sin Fronteras actúa en el barrio de La Fuensanta desde hace 10 años interviniendo en los Colegios de la zona. En 2015 ha dado un paso más comenzando una intervención comunitaria que toma como objeto al barrio completo. Algunas de las actividades que se realizan actualmente son:

- Diversas actividades infantiles

- Encuentros Vecinales

- Grupo de Encuentro "Madres Interculturales"

-"Cuidar de ti, cuidar de mí": Taller para personas que cuidan a sus familiares con Alzheimer.



APOYO EN CRISIS



Las personas afectadas que contactan con esta organización sufren síntomas de ansiedad, estrés, depresión, pesadillas, ideación suicida, angustia, emociones de miedo, culpa, vergüenza, tristeza y/o duelo por un posible cambio de hogar y

de municipio. Trabajamos de forma activa y conjunta con quienes solicitan atención para resolver las situaciones de crisis vitales que están sufriendo en ese momento.

Por lo que, nuestros principales objetivos son: dar apoyo psicoemocional a las personas con bajos o nulos recursos económico; prevenir el suicidio en el entorno de hipotecas y desahucios; desarrollar redes de apoyo tanto a las/os usuarias/os del servicio como al resto de su familia y dotarles de recursos de afrontamiento de estrés.

COOPERACIÓN INTERNACIONAL

De forma conjunta con asociaciones de otros países, ponemos en marcha proyectos de apoyo psicosocial que den acceso a derechos y transformen las situaciones de injusticia en las que se encuentran comunidades y colectivos en los que se da exclusión social. Concretamente los últimos proyectos que hemos impulsado son:

-Bolivia, ciudad de Trinidad: Proyecto Vida Libre, dirigido a dar protección y empoderar a mujeres en situación de violencia de género.

-Senegal, región de Dakar: "Empoderamiento económico, comunitario y político de las mujeres".



MIGRACIONES



El Objetivo General del programa es restablecer el equilibrio personal y social de las personas inmigrantes en situación de crisis emocional y de alto riesgo de exclusión. También visibilizamos la vulneración del colectivo migrante a través de talleres de sensibilización

e información. Informamos y formamos al colectivo de personas migrantes para que no se expongan a la pérdida de un derecho básico y universal, el de la salud. Visibilizamos también la situación de indefensión y vulneración propias de las mujeres migrantes, generando actividades destinadas a empoderar a este colectivo y sensibilizar sobre las condiciones de este colectivo.



SENSIBILIZACIÓN



Trabajamos en red con otras asociaciones, colectivos y movimientos, creando redes y campañas con las que dar a conocer las vulneraciones de derechos que se producen y movilizar al máximo posible de personas para que actúen frente a ellas.

Las campañas que impulsamos en estos momentos son:

-Pobreza 0, campaña para exigir que los gobiernos destinen el 0,7% de Producto Interior Bruto (PIB) a ayuda a los países empobrecidos para revertir la desigualdad global.

-Campaña CIES no, esta campaña exige el cierre inmediato de los Centros de Internamiento de Extranjeros que existen en España y en toda Europa.

-La atención psicológica salva vidas, campaña para exigir que aumente el número de profesionales de la psicología en el sistema público de salud.

